



Eritema Infeccioso

¿Qué es el Eritema Infeccioso (Parovirus B19 Humano, Quinta Enfermedad)?

La Quinta enfermedad es un padecimiento con un sarpullido causado por un virus. No hace que los niños se sientan muy enfermos. Pero usted notará un sarpullido en las mejillas parecido a una cachetada.

¿Cuáles son los síntomas?

El Eritema Infeccioso comienza con una fiebre de bajo grado, dolor de cabeza y síntomas leves de resfriado, lo que podría durar de siete a diez días. Luego, el sarpullido desaparece. El sarpullido comienza como un rojizo intenso en las dos mejillas: “apariencia de una cachetada”. Luego este se extiende al resto del cuerpo. No lo puede sentir, pero podría picar un poco. Tiene una apariencia como ningún otro sarpullido, parecido a un encaje rojizo. Ejercicio, baños tibios, exposición al sol, el rozar la piel o estrés podría empeorar el sarpullido o que este recurra. El sarpullido puede durar de unos días a dos o tres semanas.

¿Cómo se trata?

Llame al médico de su niño cada vez que este demuestre cualquier tipo de sarpullido. En la mayoría de los casos medicina no es necesaria con el Eritema Infeccioso.

Asistencia a la escuela o guardería.

Aunque el sarpullido podría ser prolongado y la enfermedad leve, los niños podrán atender a la escuela o guardería hasta cuando este se encuentra visible.

Aviso: Si está embarazada, supresión inmune, o enfermedad de células falciformes y que ha sido expuesto a la Quinta Enfermedad, avise a su proveedor de cuidados de salud.

Para más comuníquese con el Departamento de Salud Pública del Condado de Guilford al 641-7777 o visite la página www.guilfordhealth.org.